

Acuden 3 mil personas a Cabrito Fest 2025

LOCAL / PÁG. 7



REALIZAN CONSEJO NACIONAL DEL NOTARIADO MEXICANO

Gobernador Manolo Jiménez Salinas inaugura los trabajos con presidentes de Notarios de todo el país

Es Saltillo sede de grandes eventos: Javier Díaz

POR: STAFF
www.periodicolavoz.com.mx

Saltillo, Coah.- Saltillo, Coahuila de Zaragoza; 05 de julio de 2025.- Saltillo es sede de grandes eventos, los cuales son disfrutados por miles de familias, señaló el alcalde Javier Díaz González al asistir al Cabrito Fest en su edición 2025, organizado por la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (CANIRAC Saltillo), el cual se desarrolló este sábado en los jardines de la Universidad La Salle.

Díaz González resaltó que este tipo de eventos son posibles gracias a la



coordinación total con el Gobernador Manolo Jiménez, con las cámaras empresariales y con la ciudadanía, lo que ha posicionado a nuestra ciudad como la capital más segura del país, la más competitiva y una de las que cuenta con mayor calidad de vida a nivel nacional.

LOCAL / PÁG. 2



@periodico_lavoz



/PeriodicoLaVozMX

Atienden a afectados por intensas lluvias

Protección Civil Municipal reporta, saldo blanco. Esgurrimientos en diversos sectores, pero sin incidentes mayores.

POR: STAFF
www.periodicolavoz.com.mx

Saltillo, Coah.- Con base en los reportes de la dirección de Protección Civil y Bomberos, así como de la Comisaría de Seguridad y Protección Ciudadana, el Gobierno Municipal de Saltillo informa que, resultado de las lluvias registradas este sábado, sólo se registraron vehículos varados en diversos puntos, escurrimientos y encharcamientos, sin que existieran víctimas, personas lesionadas o que tuvieran que ser resguardadas en alguno de los albergues.

Sin embargo, tanto elementos de Protección Civil Municipal, como de la Policía Municipal de Saltillo, mantienen los recorridos de supervisión en todos los sectores de la capital.

La Comisaría de Seguridad y Protección Ciudadana informó que se brindaron apoyos a automovilistas que quedaron varados en vialidades.

Al sur de la ciudad, los elementos remolcaron vehículos que sufrieron averías eléctricas al pasar por los escurrimientos pluviales.

Así sucedió en el Periférico Luis Echeverría, a la altura de Plaza La Nogaleira.

Al norte de la ciudad, en el bulevar Musa de León, también se brindaron auxilios, así como alrededores de la colonia Misión Cerritos.

En la colonia Saltillo 2000 también se apoyo a un vehículo que quedó varado en un encharcamiento.

La Comisaría de Seguridad y Protección Ciudadana, a través de sus direcciones y agrupamientos especializados, se mantiene en recorridos durante la temporada de lluvias para brindar apoyos en caso de ser necesario.

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 2

Continúan acciones de bacheo en Saltillo

Programa Aquí Andamos realiza trabajos de bacheo, limpieza, deshierbe y aplicación de pintura en vialidades

POR: STAFF
www.periodicolavoz.com.mx

Saltillo, Coah.- El Gobierno Municipal, a cargo de Javier Díaz González, trabaja de manera permanente en acciones de bacheo en distintas partes de la ciudad, a fin de mejorar la calidad de vida y hacer frente a las afectaciones por las lluvias en la localidad.

Como parte del programa Colonias al 100, implementado por el alcalde Díaz González, personal de la Dirección de Infraestructura y Obra Pública bacheó en la avenida Las Teresitas, en su cruce con la calle Juan Escutia.



periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

Mejora calidad de vida "Amor en Movimiento"

Programa ha brindado atención dental y entrega de lentes en escuelas de la ciudad

POR: STAFF
www.periodicolavoz.com.mx

Saltillo, Coah.- El alcalde Javier Díaz González destacó que gracias al programa Amor en Movimiento que impulsa su esposa Luly López Naranjo a través del DIF Saltillo, se han beneficiado en diferentes escuelas a cientos de niñas, niños y jóvenes con atención dental y entrega de lentes.

Mencionó que desde que inició la unidad móvil a operar, cada semana se acude a una escuela primaria

o secundaria de la ciudad, con el objetivo de mejorar la calidad de vida de las y los estudiantes.

"Gracias a mi esposa Luly y a todo el equipo del DIF Saltillo, se está logrando llegar a niñas, niños y jóvenes que no tenían oportunidad de acceder a unos lentes o que nunca habían recibido atención dental, y sin duda estos servicios mejoran su desempeño escolar", dijo.

Luly López Naranjo, presidenta honoraria del DIF Saltillo, informó que a la fecha en planteles educativos del área urbana y rural, se han entregado 421 lentes, y se han realizado 267 acciones de limpieza dental y aplicación de flúor, 24 obturaciones, 56 selladores y 24 extracciones.

Asimismo, docentes, personal administrativo y directivos de las diferentes escuelas, han accedido al programa y se ha benefi-

ciado a 10 personas con entrega de aparatos auditivos, además de realizar tamizajes y entrega de glucómetros a quien lo requiere.

Algunas de las escuelas donde ha llegado Amor en Movimiento son: Flavio Chavarría Reyes, Eulalio Gutiérrez, Isidro Degollado, Presidente Benito Juárez, Francisco González Bocanegra, José Luis López López, Artículo Tercero Constitucional, José Félix Campos Corona y J. Félix Campos Corona.

Luly López mencionó que, de manera integral en colonias y ejidos de Saltillo, Amor en Movimiento ha entregado mil 241 lentes, 244 aparatos auditivos y 511 servicios dentales.

Durante esta semana la unidad móvil estuvo en la Escuela Primaria J. Félix Campos Corona de la colonia Puerta del Oriente y en la colonia Los Fresnos.

La próxima semana Amor en Movimiento a partir de las 4:30 de la tarde estará el lunes 7 de julio en la colonia Virreyes; el martes 8 de julio en la Paraíso; el miércoles 9 de julio en la Amistad; y el jueves 10 de julio en la colonia Diana Laura; además de asistir a la zona rural el sábado 12 de julio al ejido Jazminal.

Se recomienda a la ciudadanía llevar copias de una identificación oficial, comprobante de domicilio y CURP y en caso de los menores de edad la CURP.

